

Les débats citoyens étudiants, un nouveau rendez-vous à l'Université Jean Monnet pour favoriser les initiatives et l'engagement des étudiants

Communiqué de presse

Engagement étudiant, lutte contre les violences, transition écologique... De février à avril 2022, l'UJM met en place un cycle de débats citoyens étudiants, organisé par les élus étudiants et les associations étudiantes volontaires. De formes multiples (conférences, tables-rondes, projections, forum...), les débats permettront aux étudiants de faire entendre leur voix sur des thématiques qui les touchent. Le premier débat aura lieu lors du Forum de l'Engagement, Lundi 14 février 2022, à la Bibliothèque Universitaire Tréfilerie.



Un nouveau rendez-vous pour faire entendre la voix des étudiants

Les débats citoyens est un **nouveau rendez-vous organisé par et pour les étudiants**, pour favoriser le débat sur des thématiques qui les touchent. Organisés de février à avril 2022, ils porteront sur 5 thématiques : les violences sexuelles et sexistes, l'engagement des étudiants, les stéréotypes, préjugés et stigmatisations, la transition écologique, la santé des étudiants. A terme, **les débats citoyens seront organisés par le Parlement Étudiant**, qui sera mis en place à la rentrée 2022.

Le Forum de l'engagement, le 1er évènement du cycle de débats

Le Forum de l'Engagement est le premier évènement du cycle de débats citoyens, où il sera possible de **rencontrer des étudiants engagés sous différentes formes, sur des thématiques multiples**. Ils parleront de leur engagement, comment il se matérialise et ce qu'il leur apporte dans leurs études comme dans leur vie personnelle. De nombreuses associations, BDE et structures partenaires de l'UJM seront présents. Un mur d'expression sera à disposition des étudiants qui pourront s'exprimer sur les valeurs de l'engagement.

Forum de l'engagement

Université Jean Monnet – BU Tréfilerie

1, rue Tréfilerie – 42000 Saint-Étienne

Lundi 14 février de 16h à 19h

Le parlement étudiant, une nouvelle instance de l'Université pour la rentrée 2022

L'UJM souhaite placer les étudiants au cœur de la politique d'établissement en accordant une grande importance à leur participation à la vie institutionnelle. L'objectif est donc de coconstruire avec les étudiants cette nouvelle instance représentative. Le parlement étudiant sera un **lieu d'échange et d'expression des étudiants** sur des sujets touchant particulièrement les étudiants, un lieu d'information sur des dispositifs ou actions, et un lieu de partage sur les projets des associations étudiantes. Il permettra aussi aux étudiants de **formuler des propositions aux instances de l'Université**.

Contact presse :

Anne-Claire Léauthier – anne.claire.leauthier@univ-st-etienne.fr / 06 37 37 97 21

Sonia Cabrita – sonia.cabrita@univ-st-etienne.fr / 07 87 69 29 29